

**CERTYFIKAT NR.
CERTIFICATE N. 9190.ZPHP**

*HIERMIT WIRD BESCHEINIGT, DASS DAS MANAGEMENTSYSTEM, EINGEFÜHRT
VON DEM UNTERNEHMEN
WE HEREBY CERTIFY THAT THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM OPERATED BY*

PALETTENWERK KOZIK SP. Z O.O.

ul. Przemysłowa 219, 34 – 240 JORDANÓW – POLSKA

OPERATIVE EINHEITEN / OPERATIVE UNITS



PalettenWerk

ul. Przemysłowa 219, 34 – 240 JORDANÓW – POLSKA

MIT DER FOLGENDEN NORM / IS IN COMPLIANCE WITH THE STANDARD

ISO 9001:2015

UND IM FOLGENDEN UMFANG ÜBEREINSTIMMT / FOR THE FOLLOWING ACTIVITIES

Herstellung und Verkauf von Holzverpackungen. Produktion von EPAL PL-104 Paletten, Produktion von Einwegpaletten, die nicht dem Standard entsprechen.

Durchführung einer phytosanitären Wärmebehandlung von Paletten und Holzverpackungen.

Manufacturing and sales of wooden packagings. Manufacturing of europallets EPAL PL-104, disposable, atypical pallets. Phytosanitary heat treatment of pallets and wooden packagings.

Weitere Erläuterungen zur Anwendbarkeit der ISO 9001:2015-Anforderungen können durch Rücksprache mit der Organisation eingeholt werden
Further clarifications regarding the applicability of ISO 9001:2015 requirements may be obtained by consulting the organization

*Die Verwendung und die Gültigkeit des Zertifikats müssen den Anforderungen der Regeln für die Zertifizierung von Managementsystemen genügen
THE USE AND THE VALIDITY OF THE CERTIFICATE SHALL SATISFY THE REQUIREMENTS OF THE RULES FOR CERTIFICATION OF MANAGEMENT SYSTEMS*

DATUM:
DATE:
ERSTE ZERTIFIZIERUNG
FIRST CERTIFICATION
2006-01-13

LAUFENDE AUSGABE
CURRENT ISSUE
2023-12-22

GÜLTIGKEIT
EXPIRY
2027-01-12

IMQ S.p.A. - VIA QUINTILIANO, 43 - 20138 MILANO ITALY
Management Systems Division - Flavio Ornago

Only the English text is authentic